

THE USHIO TIMES!

VOL.17

今年で2回目の高校生向けインターンシップを開催しました!

今年もインターンシップの時期がやってきました!今年7月21日に行いました。県内の高校から2名の生徒さんが参加してくれました。学校側からほぼ強制的に行かなくてはならないインターンシップ…。私も学生の時「めんどくさい」「行きたくない」気持ちが強かったです。しかし、生塩工業のインターンシップでは楽しさを全面的に出し、なかなか体験できない溶接体験をしたり、配管を切断したり…。体験も終わりと感想を聞いてみると、生徒さんからは「楽しかった!」の声が。新鮮な体験で楽しかったと言ってもらい、私たちがやりがいを感じた瞬間でした!



生塩工業に興味を持ってくれた高校生に会社説明会を実施!



今年も採用活動しちやいます!今年3日にわたり会社見学会を実施し当社の魅力を生徒さんたちに伝えました。正直、今年も生徒さんに興味を持ってもらえるか不安なところはありませんでしたが…嬉しいことに4名の生徒さんが生塩工業に興味を持ち会社見学会に参加してくれました!毎年パンフレットや求人票を更新し、常に最新の情報を載せたり工夫した今までの過程があつてか、実績となつて残すことができました。全員が面接まで残ってもらえるのかは分かりませんが…今までの努力が実つたような気がしてとても嬉しい気持ちでございます!

コロナ再来!?!コロナ対策を再確認しコロナやっつけ大作戦!

みなさん、新型コロナウイルスの感染者数がまた増え始めていることはご存じでしょうか?厚生労働省によりますと、現在の感染状況について、全国的に緩やかな増加傾向が続いているという見方が示されているそう。感染者の数は、夏の間増え続ける可能性があり、医療提供体制への負荷が大きくなることも考えられるそうです…。自分自身の意識で感染のリスクを下げることが可能です。今一度感染対策を見直し、今できることを実践していきましょう!一人の意識で周りも変わります。そして医療従事者の負担も減らせることでしょ!社員全員が健康にこの1年を乗り越えましょ!

新型コロナウイルスを含む感染症対策実施中



今月の健康ワンポイント

1日2リットル水を飲むと肌が綺麗になったり健康体になれるんだとか…!水分を取るとメリットばかりです!



今月わたしは夏風邪を引いてしまいました…。外と室内の気温差やクーラーの風、みなさんもお気を付けください!